

# SCHILLERSCHULE BÜRSTADT

Grundschule des Kreises Bergstraße



## Sponsorenlauf der Schillerschule

am 19. September 2025

Freitag, 29. September 2025

Liebe Eltern,

anlässlich des Weltkindertages, veranstaltet die Schillerschule ihren dritten Sponsorenlauf.

An diesem Tag haben die Klassen auch Gelegenheit die vielfältigen Angebote der Stadt Bürstadt auf dem Bildungs- und Sportcampus zusammen mit ihrer Klassenlehrkraft zu besuchen.

### **Was ist ein Sponsorenlauf?**

Jedes Schulkind der 2.-4. Klasse erhält von seiner Klassenlehrkraft einen Sponsorenlaufzettel und sucht sich möglichst viele Sponsoren. Das können Eltern, Oma, Opa, Freunde, Bekannte, der Bäcker, Firmen jeglicher Art etc. sein. Die gefundenen Sponsoren füllen den Laufzettel aus, indem sie eintragen, welchen Geldbetrag sie pro gelaufene Runde zahlen werden und welchen maximalen Betrag sie bereit sind zu leisten.

Anschließend wird der ausgefüllte Laufzettel bei der Klassenlehrkraft abgegeben.

Nach dem Lauf teilen die Kinder den Sponsoren ihre Leistung mit und lassen sich den zugesagten Betrag geben. Dieses gespendete Geld leiten die Kinder über ihre Klassenlehrkraft weiter an die Schule.

### **Wie ist der Lauf organisiert?**

#### **Der Sponsorenlauf findet am 19. September 2025 statt.**

Zeitlich gestaffelt werden die Kinder unter Aufsicht ihrer Klassenlehrkraft ihren Lauf absolvieren.

Die Läufe finden zwischen 9.00 Uhr und 11.45 Uhr statt. Jede Klasse erhält eine Startzeit zugeteilt.

Die Schüler und Schülerinnen haben 15 Minuten Zeit, um im beliebigen Tempo Runden von ca. **200 m** zu laufen. Die Anzahl der Runden wird in den Sponsorenlaufzettel eingetragen und die Klassenlehrkraft unterschreibt diesen. Mit diesem Blatt sammeln die Kinder die Gelder ein und geben die Spenden **bis zum 2. Oktober** bei der Klassenlehrkraft ab.

Gerne können sich auch Mitglieder der Familie am Lauf beteiligen und zeitgleich mit dem eigenen Kind starten. Weitere Sponsorenzettel finden sie auf unserer Homepage: <https://schillerschule-buerstadt.de>

### **Was passiert mit dem Geld?**

Eine Hälfte der Spenden soll für die Kinder unserer Schule verwendet werden.

Sie wird dem Förderverein zugeführt zur Finanzierung von Projekten wie „Schulküche“, Besuch des Naturschutzzentrums oder für Anschaffungen wie Pausenspielgeräte für die Klassen und vieles mehr. Die andere Hälfte des Geldes spenden wir der Behindertenhilfe Bergstraße und dem NABU Bürstadt.

Nähere Informationen über diese Einrichtung finden Sie unter <https://www.bh-b.de> und <https://www.nabu-buerstadt.de>.

Wir freuen uns auf unseren dritten Sponsorenlauf und laden Sie herzlich ein, sich als Sponsor zu beteiligen, als Läufer teilzunehmen oder auch einfach nur als Zuschauer vorbeizuschauen.

Wir freuen uns und verbleiben mit sportlichen Grüßen

Das Team der AG Bewegung und Wahrnehmung